

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 23 de Julio de 2024

LA CACHANILLA CLAUDIA VALLE PRESIDE EL TRIBUNAL
QUE CALIFICARÁ LA ELECCIÓN PRESIDENCIAL

MEXICALI.- Levantó polvo la licenciada LENIA BATRES GUADARRAMA, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, al llenar de mujeres de diversos sectores el teatro de "la bola", oficialmente conocido como el Centro Cultural Tijuana (CECUT), con el tema "Justicia para Todas" que forma parte del proyecto a la Reforma al Poder Judicial, aunque cabe aclarar que al evento se colaron algunos varones, como el presidente de Morena en la entidad, CATALINO ZAVALA MÁRQUEZ, quien robó cámara. La diputada federal EVANGELINA MORENO, fue la encargada de convocar a mujeres y hombres que acudieron a la exposición sobre la Reforma al Poder Judicial.



La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, LENIA BATRES GUADARRAMA, expuso los alcances de la reforma al Poder Judicial, ante mujeres que la tarde-noche del domingo llenaron el CECUT en la ciudad de Tijuana.

La legisladora morenista que casi lograba la candidatura al Senado en las recientes elecciones, invitó a las mujeres de manera plural: a la senadora electa, JULIETA RAMÍREZ, del equipo de la gobernadora MARINA DEL PILAR; a MAGALY RONQUILLO, del grupo de CATALINO ZAVALA; a LOURDES VELÁZQUEZ del Comité Ricardo Flores Magón; a la poderosísima política, ex senadora DOLORES PADIERNA, esposa del "Señor de las Ligas", RENÉ BEJARANO y, a la esposa del Superdelegado, JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, regidora MARCELA VALDEZ, por mencionar algunas personalidades.

La que se llevó los aplausos también, fue la doctora MARINA DEL PILAR OLMEDA GARCÍA, madre de la gobernadora MPAO, quien en video expuso su visión de la Reforma al Poder Judicial.

Los que se echaron ojos de revirada fueron el superdelegado JESÚS RUIZ URIBE, CATALINO ZAVALA, dirigente estatal de Morena y ARMANDO FERNÁNDEZ SAMANIEGO, mismos que, al parecer, se odian con odio jarocho.

Regresando al tema de la exposición, la ministra, hermana de MARTÍ BATRES GUADARRAMA, jefe de gobierno de la Ciudad de México, no se anduvo por las ramas y dijo que va la elección popular de Jueces y Magistrados y que podrían ser por periodos de 8, 11 y 14 años.

La Ministra arrojó una cifra escalofriante: que México se encuentra en la tabla 142 de impartición de justicia, o sea que andamos mal en este sentido.

La organizadora del evento, EVANGELINA MORENO, andaba que no cabía de gusto porque también fue expositora y al término de la ponencia sostuvo una plática cerrada con la ministra LENIA BATRES. (Nota del columnista: El padre de LENIA fue izquierdista de los grandes. Puso ese nombre a su hija, en honor a LENIN, como también le puso MARTÍ a su hijo, en memoria del fundador del Partido Revolucionario Cubano y organizador de la Independencia de Cuba, JOSÉ MARTÍ. Este dato sólo lo poseían hasta hace poco las agencias de inteligencia del gobierno que operaron durante las administraciones del PRI y el autor de esta columna)



La magistrada presidenta de la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, tendrá bajo su responsabilidad la conducción de los trabajos para calificar la elección presidencial del 2 de junio. Ella es cachanilla, egresada de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Baja California, con 36 años laborando en el Poder Judicial de la Federación. A CLAUDIA VALLE le corresponderá declarar la validez de la elección que, seguramente, confirmará la victoria de su tocaya, CLAUDIA SHEINBAUM PARDO.

Que buen tip publicó en su edición de ayer la columna en Voz Baja de la VOZ DE LA FRONTERA, periódico que dirige el amigo ALDO PÉREZ, en el sentido de que la abogada cachanilla CLAUDIA VALLE AGUILASOCHO, magistrada presidenta de la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, calificará junto con otros magistrados la re-

ciente elección presidencial. Subraya en Voz Baja: "Con los votos de los magistrados MÓNICA SOTO, presidenta del TEPJF (Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, FELIPE FUENTES y FELIPE DE LA MATA, durante una sesión privada de la Sala Superior del mismo tribunal, realizada en la capital del país, se eligió ayer (antier) para esa función a la profesionista cachanilla, quien tiene 36

años de servicio en el Poder Judicial de la Federación, labor que empezó en su natal Mexicali. Tras concluir la reunión de ayer (antier), la magistrada SOTO explicó que a la mexicalense le corresponderá resolver los medios de impugnación que tengan que ver con los cómputos distritales, nulidades y declaración de la elección presidencial. Aclaró que su homóloga VALLE AGUILASOCHO "no se va a venir a la Ciudad de México a resolver todos los medios de impugnación, simplemente cuando se resuelven este tipo de asuntos que pueden ser en una sola sesión o no, es cuando tendrá que participar de manera presencial o virtual". Así que esta abogada cimarrona será quien finalmente podrá decidir si CLAUDIA SHEINBAUM PARDO deja de ser virtual presidenta electa de los Estados Unidos Mexicanos, para poder entregarle la constancia que la acredite como presidenta electa, ya sin virtual como palabra previa. Buen reto para una profesional del Derecho nativa de la capital de Baja California".

El gobierno de Ensenada pagó en los últimos cinco años más de 2 mil 190 millones de pesos en pasivos, informó el alcalde ARMANDO AYALA



Paga gobierno de ARMANDO AYALA más de 2 mmdp de adeudos

ENSENADA LOGRÓ COLOCARSE EN SEMÁFORO VERDE EN EL SISTEMA DE ALERTAS DE LA SHCP



Como resultado del buen manejo de las finanzas y la implementación de planes de austeridad, el Gobierno de Ensenada pagó en los últimos cinco años más de 2 mil 190 millones de pesos en pasivos (Más información en esta edición).



ENSENADA.-

Vendarse los ojos y colocar tapones en los oídos sólo le abona a la cerrazón.

Por Alfredo Mendoza R.

Más aún cuando la realidad que tanto se niega, termina por convertirse en lámpara de argumentos que suenan más a capricho que a defensa válida.

Así el alcalde ARMANDO AYALA ROBLES ante el polémico, desaseado y deficientemente planeado proyecto de la ciclovía.

En lugar de asumir una actitud autocrítica para aceptar que su gobierno no hizo la tarea para definir los tramos y mucho menos para socializar el pro-



El alcalde ARMANDO AYALA y un proyecto de ciclovía que crece en rechazo, pero dice que se trata de "grilla".



yecto, optó por lo más fácil: descalificar la creciente inconformidad social.

Dijo que las voces de inconformidad en torno a la ciclovía son meramente "grilla", al tiempo que pidió a los ensenadenses quitarse la mentalidad de habitantes de pueblo.

Argumentos de defensa los de AYALA ROBLES que, ciertamente, se vuelven frágiles ante una realidad que lo absorbe y exhibe como un gobernante cuyo carro no dispone de reversa.

Reconocer los desaciertos y enmendarlos no hace menos a nadie, sino que por el contrario nos recuerda que al final del día y como seres humanos, todos estamos propensos a equivocarnos.

Los integrantes del Club Rotario Ensenada Centenario se sumaron a la campaña sanitaria contra la rickettsia, que impulsa el gobierno de MARINA DEL PILAR.

Este lunes en las llamadas canchas gemelas de la Unidad Deportiva de la Colonia Popular 89, los socios del club iniciaron un censo para colocar entre los meses de agosto y octubre unos tres mil collares a igual número de canes en los municipios de Ensenada y San Quintín.

IVAN CELIS, presidente saliente del Club Rotario y responsable del programa, dijo que ante el arribo de la temporada de calor y el inminente riesgo de que aumenten los casos de rickettsia, decidieron sumarse en apoyo del gobierno estatal.

La periferia de la ciudad de Ensenada



En apoyo al gobierno estatal, el Club Rotario Ensenada Centenario entregará 3 mil collares para perros de zonas consideradas de alto riesgo para el contagio de la enfermedad, informó IVÁN CELIS.

es considerada una zona de alto riesgo para el contagio de la enfermedad, debido a la proliferación de perros sin dueño y la falta de cultura de muchas familias sobre el cuidado de sus mascotas.

Los collares no tendrán costo.

Se sabe que la rickettsia de no detectarse y atenderse a tiempo, puede resultar mortal para las personas contagiadas.

La alcaldesa electa de Ensenada, CLAUDIA AGATÓN MUNIZ, continúa en agenda de reuniones con representantes de diversos sectores; este lunes tocó con la directiva de la CTM.

En la reunión estuvieron presentes el secretario general de la central obrera, SANTANA ROMERO MAYA, así como

ROBLES, quien precisó que a lo largo de dos periodos al frente de la administración, se cumplieron compromisos y deudas históricas que mantenían al municipio con las finanzas colapsadas. -Al IMSS se le pagaron 514.5 millones de pesos. -Al ISSSTECALI, más de 617 millones de pesos. -A la CESPE, 48. 2 millones de pesos. -Al SAT, 514 millones de pesos. -A la deuda pública, 469.7 millones de pesos.

El alcalde enfatizó que, como resultado de las acciones emprendidas desde su primera gestión, Ensenada logró colocarse en semáforo verde dentro del sistema de alertas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Desde 2018 y hasta 2020, este municipio había sido colocado en el semáforo rojo. Actualmente, destacó el alcalde, ya se puede acceder a créditos a corto plazo.

ARMANDO AYALA reconoció el trabajo del tesorero, VICENTE MALDONADO DEL TORO, y al personal que está a su cargo, pues su dedicación ha sido fundamental en los resultados que se entregarán al término de su gestión.

El presidente municipal ARMANDO AYALA aseveró que la siguiente administración recibirá finanzas públicas más fortalecidas, con margen para afrontar los compromisos con la comunidad.

¡YO CUIDO TU CORAZÓN!

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adscrito, en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

EL EXTRAÑO SUEÑO DE HORTENSIA MARTÍNEZ BÁEZ SOBRE UNA VIUDA NEGRA Y VÍCTOR ISLAS

"Victor buen día. Te soñé. En mi sueño, una araña parecida a una viuda negra gigante me iba a atacar y tú me salvaste. Eres mi héroe en mis sueños y en la vida real. Te quiero amigo, gracias por todo. Que pases un lindo día. Hortensia Martínez Báez." ¡ Toma paloma!

como los dirigentes del Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Radio, Televisión y Telecomunicaciones (STIRT), JAVIER CALDERÓN, y el de los Músicos, JUAN MARTÍNEZ GONZÁLEZ.

No es la primera ocasión en que ocurre un acercamiento entre la futura presidenta municipal y los mandos cetemistas, ya que en plena campaña electoral estos últimos le declararon un público y total respaldo.

Cabe precisar, sobre todo para aquellos que pusieron el grito en el cielo por el apoyo cetemista a la entonces candidata de Morena, que la CTM ya no guarda vínculos políticos con el PRI.

Eso se acabó desde el mismo instante en que al partido tricolor se le volvió muy escaso el poder a repartir.